

Ansprache des damaligen Volksbeauftragten, späteren ersten Reichspräsidenten, Ebert an eine Versammlung aktiver Unteroffiziere. Die aufregendsten Tage, die die Wilhelmstraße in ihrer ganzen Geschichte bisher erlebt hat. Hier fanden nach Kriegsende täglich vor den Portalen der Ministerien Massendemonstrationen statt, die sich oftmals von den Linden bis zur Leipziger Straße hinzogen.

benutzt, bis Prinz Albrecht ihn durch Schinkel umbauen ließ. Von Schinkel stammt die schöne große Kolonnade, die heute den Abschluß der Kochstraße bildet.

SLUB

Wir führen Wissen.

